

## Sube dólar a \$11.80 a la venta (Reforma 05/05/11)

Sube dólar a \$11.80 a la venta (Reforma 05/05/11) En los primeros minutos del día la depreciación del peso mexicano frente al dólar llegó hasta 10 centavos. Foto: Archivo En las ventanillas de BBVA Bancomer, la divisa americana se recibe en 11.45 y se vende en 11.73 Ernesto Sarabia Ciudad de México (5 mayo 2011).- Luego de conocerse que el Banco Central Europeo mantuvo sin cambio su política monetaria, el dólar recuperó terreno frente a la eurodivisa, por lo que la moneda mexicana se vio bajo presión y retrocedió con fuerza en el mercado de menudeo. A esto se agregó el mal dato difundido en Estados Unidos sobre el mercado del trabajo, en el cual los apoyos por desempleo subieron a 474 mil al 30 de abril, desde 431 mil de la semana previa. Con este marco de referencia, el dólar de Estados Unidos sube 8 centavos a la venta en sucursales de Banamex, al ofrecerse en 11.80 contra un precio de adquisición de 11.40. En los primeros minutos del día la depreciación del peso mexicano llegó hasta 10 centavos. Bajo la misma tónica, en las ventanillas de BBVA Bancomer, la divisa americana se recibe en 11.45 y se vende en 11.73, para que así el peso mexicano pierda 5 centavos con respecto a la jornada anterior. Según Consultoría Internacional Banco, en el caso de operaciones de menudeo en el aeropuerto de la capital del País, el billete ver no se mueve en su cotización de venta, al negociarse en 11.59 versus 11.16 unidades a la compra. En una reunión, celebrada en la capital de Finlandia, Helsinki, el Banco Central Europeo decidió que el tipo de interés aplicable a las operaciones principales de financiación y los tipos de interés aplicables a la facilidad marginal de crédito y a la facilidad de depósito se mantendrán sin variación en el 1.25, el 2.00 y el 0.50 por ciento, respectivamente. Por lo que se refiere a las operaciones en el mercado de mayoreo, el tipo de cambio cede 3.7 centavos, al recibirse en 11.6652 y venderse en 11.6902 pesos. En otra geografía, el Banco de Inglaterra dejó la tasa de interés de referencia sin cambio en 0.50 por ciento, pero al interior de su comité se observaron divisiones, por lo que cada vez será más complejo mantener la tasa sin subirse y menos en un contexto de crecientes presiones inflacionarias. Este miércoles, el tipo de cambio interbancario 48 horas subió 3.49 centavos a 11.6088, según datos del Banco de México. Para los especialistas de Metanálisis, en lo técnico, las señales alcistas para el dólar se confirmaron hasta que alcanzó su objetivo en 11.64, el cual pondrá a prueba un repunte adicional, pues en el caso de no cruzar dicha resistencia podría reactivar las señales de apreciación a 11.50 unidades.